

COMMUNAUTÉ DU CHSSN

# NetLink

LE RÉSEAU COMMUNAUTAIRE DE SANTÉ ET DE SERVICES SOCIAUX



« CONSTRUISEZ-LE  
ET ILS VIENDRONT ! »

Crédit photo : Christian Perreault

PRINTEMPS 2021 | VOLUME 34

- + Bienvenue à Erica Botner **P2**

---

- + Bâtir ensemble : présenter les avantages de l'adaptation **P3**

---

- + L'approche du CHSSN fondée sur des données probantes **P4**

---

- + Le CHSSN organise une retraite virtuelle sur les NPI **P4**

---

- + Le forum communautaire de Montréal sur la santé mentale et COVID-19 **P5**

---

- + L'autorité tranquille du CHSSN **P6**

---

- + Réagir au COVID-19 & à la santé mentale **P7**

---

- + Transformer un projet en programme — continuité, confiance et travail acharné **P8**

---

- + Un nouveau chapitre pour le Projet ERCC **P8**

---

- + Un besoin à long terme obtient une réponse préventive **P9**

## Un récit personnel de la création des centres de bien-être pour aînés

Par Russ Kueber

C'était un beau matin de printemps, il y a plus d'une décennie, et j'étais dans un avion pour la Gaspésie avec la responsable des services aux aînés du Jeffery Hale St. Brigid's de Québec,

Photo de l'un des premiers centres de bien-être pour personnes âgées CASA dans la Baie-des-Chaleurs.

Jennifer Hobbs-Robert. À la demande des trois NPI de cette région, CASA, CAMI et VISION, notre tâche consistait à rencontrer leurs partenaires du secteur public de la santé et des services sociaux pour discuter de la possibilité d'ouvrir des centres de jour pour les aînés d'expression anglaise. Jennifer était la personne idéale pour cette tâche — elle avait développé des services de centres de jour pour personnes âgées d'expression anglaise dans la région de Québec et en connaissait tous les tenants et aboutissants.

Cathy Brown, la directrice générale de CASA, avait insisté pour que nous venions. Les personnes âgées de sa région n'avaient pas accès à ce genre de service en anglais et n'étaient pas à l'aise dans les centres français qui existaient.

Après ces réunions locales, y compris des séances de remue-méninges avec les dirigeants communautaires et des séances avec les partenaires de la santé et des services sociaux de Gaspé, de la Baie-des-Chaleurs et des Îles-de-la-Madeleine, le